

令和5年度 第7号 令和5年10月31日
 くすのき 寝屋川市立北小学校
 校長 森本 朋美

家庭教育講座

過日お知らせ配付しました家庭教育講座を11月21日に実施いたします。講師としてNIT技術推進ネットワーク株式会社より筒崎眞美先生をお招きします。(保護者向け講演会は4時間目です)大人が知っておきたいスマホ・ネットの危険についてご講演いただきます。みなさまの情報が流れていないか、ご参加いただく保護者の方のスマートフォンの設定についてもその時にチェックしていただけます。お時間に都合がつく方は、参加申込書を学校までご提出ください。(メ切を過ぎても受付可能です)

気持ちいい季節 ゲームだけでなく体を動かして健康に過ごしましょう

さわやかな秋晴れの日は教室を吹き抜ける風も心地良く、様々な活動がしやすい季節になりました。体育の時間や休み時間、校庭開放の活動を通して、心身ともに健やかな成長を促したいと考えています。体を動かして体力アップにつながるいい季節でもありますね。

さて、先日田井小学校において三中校区 PTA 協議会地区懇談会が実施されました。NIT 技術推進ネットワーク株式会社の篠原嘉一先生にお越しいただき、最新のスマホ事情やネットによる子どもの実態、犯罪等に巻き込まれないための方法等についてご講演いただきました。多くの保護者の皆様にもご参加いただき、ありがとうございました。ひと昔前に高校生や中学生のまわりで起きていたトラブルが現在では小学生低学年でも起こっているということに大変驚きました。危険性やしくみをよくわからずに使うことでトラブルが起きてしまうケースが多いようです。大人の方がネット、ゲーム、アプリのことについて知識がついていかず、子どもの方がどんどん先に進んでしまっていることも原因の一つです。

学校でも GIGA スクール構想による ICT 教育の推進に取り組みをすすめています。同時に情報モラルやネット利用に関する指導をしているところです。今一度ご家庭でゲームやスマホ、ネット関係についての利用時間や内容のものにもお話をいただき、依存症や危険性をお子様と認識して利用をコントロールできるよう管理や声かけをお願いします。

11月の主な行事

日	曜	行事予定	★は校庭開放(4日間)
1	水	諸費 航空写真撮影 AM	
3	金	文化の日(祝日)	
7	火	校区音楽交流会(4年)	
9	木	★ 校内音楽会(全学年)	
11	土	土曜参観(音楽参観)・引き渡し訓練 PTA 行事	
13	月	代休	
14	火	★ 放送集会	
16	木	★ 3年校外学習 1年どんぐり教室	
17	金	ディベートマッチ予選5年	
20	月	クラブ	
21	火	家庭教育講座3h(5,6年)4h(保護者対象)	
22	水	1年校外学習	
23	木	勤労感謝の日(祝日)	
27	月	4年校外学習	
28	火	校内人権研修(1年14:15下校 2~6年15:05下校)	
29	水	市教研(14:00下校)	
30	木	★ 6年校外学習	

【12月の主な予定】

4日(月)~7日(木)個人懇談会
 8日(金)三中クラブ体験(6年)
 21日(木)給食終了
 22日(水)2学期終業式



第149回運動会

10月1日、3日に第149回運動会を行いました。今年は3学年ずつ2部開催として実施いたしました。1日の朝は雨の影響で運動場がぬかるんでいましたが、PTAの有志のみなさまのご協力もありませんと団体演技を実施することができました。また、3日の延期していた走の部(個人走やリレー)もたくさんの保護者の皆様に応援いただき力いっぱい走りきることができました。2日間とも、温かい応援と大きな拍手をありがとうございました。



いものつるむき

今年も近隣の農家の方からいもづるをいただき、いものつるむきをしました。6年生がいもづるの処理を、3~5年生がいもづるを剥きました。



子どもたちは指を真っ黒にしながら作業をおこない、剥きたいもづるは翌日の給食にきんぴらにしておしくいただきました。お手伝いいただきましたPTA役員、学級委員のみなさま、ありがとうございました。

福祉体験学習

10月27日に6年生が車いす体験学習を実施しました。車いす体験では、実際に乗り降りを体験しました。自分で車いすをおす場面では、重さやコントロールの難しさなど、初めて学ぶことがたくさんありました。

車いす体験のお手伝いにご参加くださった校区福祉委員さんをはじめ保護者の皆様、ありがとうございました。

